

Si par le traitement nous pouvons amener la quantité d'hémoglobine et le nombre de globules rouges près de la normale nous décuplons la force de résistance des malades nécessairement

Je ne voudrais pas que l'on pense que j'attribue au seul usage du Pepto-Mangan (Gude) la diminution remarquable dans la mortalité à l'hôpital ; mais je dois dire que c'est à ce médicament que nous en devons la plus grande part.

Pendant mon séjour à l'hôpital j'ai eu en traitement un lépreux qui a pris continuellement du Pepto-Mangan. L'examen du sang n'a jamais été fait. Les symptômes ont disparus et après un an d'indemnité absolu nous avons renvoyé le patient comme guéri.

J'ai dévoué 8 années de ma vie à cet Hôpital des varioleux j'en ai soigné quelques 4,000 et ma confiance dans le Pepto-Mangan n'a jamais diminué. Je le tiens pour le meilleur médicament à donner dans la variole et une preuve de mon attachement à cette préparation peut se trouver dans le fait que quelques jours à peine avant de quitter l'Hôpital, j'en achetai une grande quantité.

Une remarque avant de terminer : La constipation est un symptôme fréquent dans la variole, conséquemment les préparations de fer qui augmenteraient cet état de choses sont contr'indiquées ; jamais je n'ai trouvé le Pepto-Mangan en défaut sur ce point.

Autre remarque importante : La préparation est remarquablement stable : Dans mon expérience qui remonte à 12 ans je n'ai jamais rencontré dans une bouteille de Pepto-Mangan le moindre précipité. Enfin, comme la solution est neutre il n'y a aucun inconvénient à craindre pour les dents du patient.

